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    今天上午，国产大型水陆两栖飞机“鲲

龙”AG600 在山东青岛团岛附近海域成功
实现海上首飞。这是 AG600飞机继 2017年

陆上首飞、2018年水上首飞之后实现的第

三次首飞。 （据新华社）

图片来源：航空工业集团
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    熬过凛冬，足球迎来盛夏。特

殊的一季中超联赛昨天重启，申花

与恒大两队球迷看球的场景通过巨
大的液晶屏实时播放。听到球迷的

欢呼，看到球迷的身影，球场上的球
员不再孤单。无论进不进场，球迷与

球员的距离从未被拉远。球场空了，
但大家的心里，满是幸福和期待。

右图：쿖뎡낲럅뗄뻞듳튺뺧웁

쪵쪱능럅쟲쏔뾴쟲뎡뺰
特派记者 金雷 李铭珅

摄影报道

35家展盟成员签下三年参展“长约”

进博会“朋友圈”长久而坚定

不一样的观影 不寻常的观赛

    华灯初上，透明顶棚、折叠座椅、

雪白幕布，大宁音乐广场搭建的露天
影院，昨晚迎来今年第一批上海国际

电影节露天放映的观众。接下来，露
天放映将在黄浦、静安、松江、浦东和

普陀 5个区的 7大商圈以及浦东 36

个街道社区陆续登场。

左图：ퟲ췭 7쪱 30럖，쿄특캢
럧훐， 짏몣맺볊뗧펰뷚슶쳬럅펳쫗

탣퓚듳쓾틴샖맣뎡삭뾪쒻
本报记者 孙佳音 孙中钦

实习生 华天择
摄影报道
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    本报讯 （记者 张钰芸）第三

届进博会开幕倒计时100天即将到
来之际，进博“朋友圈”进一步扩大

范围、紧密相连。今天上午，第三届
进博会参展商联盟（쿂돆“햹쏋”）第

一次会议在国家会展中心（上海）举
行，乳业专业委员会和公共卫生防

疫专委会同时宣布成立。会上，35家

展盟成员签订了三年长期参展合作
备忘录，这些企业大多为世界500强

和行业龙头企业，着眼于和进博会
长期共同发展，签“长约”体现了他

们对深耕中国市场的坚定信心。

展盟于2018年11月6日在首届

进博会开幕期间，由展商自发倡议
成立。一年多来，成员企业发展迅

速，目前已有142家企业加入，覆盖
美日德法等23个国家和地区。中国国

际进口博览局副局长、展盟秘书长孙
成海表示，希望展盟成员能体现领军

企业的行业影响力，展示优质企业的
科技创新力，凸显展会核心的纽带作

用，发挥建言献策的智囊作用以及强

化展商代表的桥梁作用。
修订和完善后的展盟章程也在

此次会议上首次公布，由欧莱雅中

国总裁兼首席执行官费博瑞先生担

任展盟理事会首任轮值主席。今后
展盟将引入牵头单位轮值机制，加

强专委会功能，提升展盟血液自循
环功能，充分调动和发挥展盟成员

企业的参与热情和创造性，为展盟
长足发展奠定良好基础。专委会将

集中研究、展示产品、技术和服务，

为行业发展趋势分析提出建议，推
动行业可持续发展；同时，整合行业

全产业链资源，以大带小，带动关联
企业参展，将进博会打造成为行业

企业聚集高地。

今天上午，第三届展盟公共卫

生防疫专委会及乳业专委会率先成
立，今后将有更多的专委会成立。目

前公共卫生防疫专区已有近50家企
业报名参展，展览面积10000多平方

米，涵盖公共卫生防疫领域90%的
知名企业，其中世界500强及龙头企

业近40家。食品及农产品展区乳业

板块企业的展览面积近1万平方米，
全球乳业排名前八的境外企业有六

家参展，食品展区参展的世界 500

强和龙头企业中，与乳业相关的约

占三分之一。

今 日 导 读

中方：

坚决反对
严正交涉

美执法人员强行进入
中国驻休斯敦总领馆
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拍好电影
唤观众回归

徐峥接受
本报独家专访
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    对美方强行进入中国
驻休斯敦总领馆馆舍的行
径，中方表示强烈不满和坚
决反对， 已提出严正交涉，

将作出正当和必要反应

    ퟲ쳬쿂컧，평쫐뷌캯횸떼，짏몣

쫐뷌폽톧믡뫍탂쏱췭놨짧훷냬뗄“췢
첲뷌폽싛첳”퓚믆웖붭엏뗄쫐쏱컄뮯

릫릲뿕볤웴뚯늢뻙탐쫗뎡싛첳，믆웖
쟸、뺲낲쟸、쯉붭쟸뗄죽캻뷌폽뻖뎤

ퟶ뿍쫗뎡“췢첲뷌폽싛첳”，뻛붹폐쳘
즫뗄쟸폲뷌폽，릲춬웆뷢폅훊뷌폽랢

햹뗄쓑쳢뫍붹뗣컊쳢

让每棵树
有自由生长能力

“外滩教育论坛”破解
优质教育发展难题

    “ퟷ캪짏몣죋，캪헢ퟹ돇쫐펵폐짏

펰뷚헢퇹튻룶컄뮯욷없뛸룐떽ퟔ뫀”

没有球迷
但有欢呼
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